



domingo 16 de agosto de 2020

# El Ayuntamiento aprobará en Pleno este próximo miércoles una primera modificación presupuestaria de casi 150.000 euros para poder comenzar ya en septiembre el Plan de Empleo a desarrollar en colaboración con la Junta

Manolo Barón confirma que hasta final de año se llegarán a los 300.000 euros aproximados de aportación municipal para complementar y ampliar el nuevo Plan AIRE. El resto, hasta llegar a los 500.000 previstos, a principios de año.

El Alcalde espera también que esta primera medida en favor del empleo cuente con el apoyo del resto de grupos políticos municipales de cara a su aprobación definitiva en la sesión extraordinaria del Pleno a celebrar este día 19.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Dicho y hecho. Apenas dos semanas después de la firma en Sevilla con la Consejera de Empleo del convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Antequera para la ampliación y complementación del Plan AIRE en nuestro municipio, el alcalde Manolo Barón confirma que este miércoles comenzarán a disponerse de los medios económicos municipales necesarios para que esta nueva iniciativa de empleo pueda ser una realidad y pueda diligentemente comenzarse en el mes de septiembre.

Para ello, tanto el Alcalde como el teniente de alcalde delegado de Hacienda, Antonio García, confirman que se llevará a la sesión extraordinaria del Pleno del Ayuntamiento a celebrar este miércoles 19 de agosto una modificación presupuestaria que servirá para dotar de casi 150.000 euros –149.000 euros concretamente– al desarrollo del Plan AIRE en Antequera con el objetivo de poder comenzar, de forma casi inmediata, en el mes de septiembre. 119.000 euros irían destinados a retribuciones específicas del personal que forme parte de dicho plan y otros 30.000 euros para las correspondientes aportaciones a la Seguridad Social.



"Nos ponemos a trabajar de forma inmediata tras la firma del convenio de colaboración con la Consejería de Empleo. Es por ello que llevaremos al Pleno Extraordinario de este miércoles una modificación presupuestaria de casi 150.000 euros como una primera aportación para que a primeros de septiembre, si todo va bien, el Ayuntamiento de Antequera pueda comenzar a contratar con sus propios recursos a personas desempleadas a través de ese convenio de colaboración suscrito con el SAE", explica Manolo Barón.

El Alcalde recuerda al respecto que estos 150.000 euros serán los primeros de los 533.440 euros de fondos propios que el consistorio aportará al Plan AIRE para complementarlo y ampliarlo, teniendo previsto cubrir hasta los 300.000 euros hasta finales de año para terminar de complementarlos con el resto necesario a principios de 2021: "Esto supone el compromiso y la implicación directa del Ayuntamiento con el empleo en estos momentos tan complicados que estamos viviendo; lo que hemos dicho lo estamos cumpliendo a rajatabla".

Por otra parte, Manolo Barón espera contar con el apoyo de todos los grupos políticos con representación municipal a la hora de aprobar esta modificación presupuestaria en el Pleno del próximo miércoles "porque estamos hablando de empleo, no de otras cuestiones".